

# La estrategia de educación y pedagogía del Ideam llega a la Organización Meteorológica Mundial

El video que ha tenido gran impacto en redes sociales fue compartido por la OMM, ente rector de la meteorología a nivel mundial.



#Climas

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#Meteorología

#América

f  0

      

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 12/07/2016 -

El video producido por el **Ideam** y que ilustra de forma pedagógica qué es, cómo se desarrolla y qué efectos produce el **fenómeno La Niña**, ha sido compartido en redes sociales por medios de comunicación, universidades, gremios, asociaciones y entidades territoriales, incluso su contenido trascendió a la **Organización Meteorológica Mundial OMM**, máxima autoridad en la materia a nivel internacional.

El producto que alcanzó más de **23 mil reproducciones en redes sociales** durante una semana, desde la fecha que se publicó ha sido calificado como una valiosa herramienta para informar a la comunidad, así como para orientar a las autoridades en la prevención y toma de decisiones oportunas, frente a la eventual consolidación del fenómeno climático en el país.